

### **VKP 41plus (Ex) Rückverfolgbarkeit (Deutsch)**

Das VKP 41plus (Ex) unterliegt der Rückverfolgbarkeit gemäß der Richtlinie 2014/34/EU.

Aus diesem Grund enthalten die Typenschilder des Prüfgerätes (Komplettes Prüfgerät, Datensammler, Com-Box und Messwertaufnehmer) Seriennummern.

Die Seriennummern befinden sich auf den Typenschildern:

- Komplettes Prüfgerät: Typenschild auf dem Transportkoffer
- Datensammler VKPN41 Plus Ex: Typenschild des Geräts auf der Rückseite
- Com-Box VKPC40 Plus Ex: Typenschild auf der Rückseite
- Messwertaufnehmer VKPS40Ex: Auf Gehäuse eingelasert

Beim Kauf des Prüfgerätes oder auch der einzelnen Komponenten erfolgt eine Verknüpfung der Kundendaten mit den betroffenen Seriennummern, so dass die Rückverfolgbarkeit gewährleistet ist.

Der Verkäufer steht bei einem Weiterverkauf oder einer Weitergabe des Prüfgerätes oder der einzelnen Komponenten in der Verantwortung, auch weiterhin die Rückverfolgbarkeit sicherzustellen. Hierzu archiviert der Verkäufer die Daten des neuen Besitzers mit den Seriennummern des Prüfgerätes / der Komponenten und teilt der GESTRA AG die Daten auf Anfrage mit.

Alternativ kann der Verkäufer diese Daten aber auch der GESTRA AG übermitteln, so dass die GESTRA AG als Hersteller die Verwaltung der betreffenden Daten übernehmen kann.

---

### **VKP 41plus (Ex) Traceability (English)**

The VKP 41 plus (Ex) is subject to the traceability rules of Directive 2014/34/EU.

For this reason, the name plates of the test equipment (complete test equipment, data collector, Com box and measuring transducer) contain serial numbers.

The serial numbers can be found on the name plates:

- Complete test equipment: name plate on transport case
- Data collector VKPN41 plus Ex: name plate on rear of equipment
- Com box VKPC40 plus Ex: name plate on rear of the equipment
- Measuring transducer VKPS40 Ex: inscribed on body of the equipment

When purchasing the test equipment or even individual components, the customer data is linked to the relevant serial numbers to ensure traceability.

If the test equipment or individual components are resold or passed on, the vendor is responsible for ensuring that traceability is maintained. To do this, the vendor must archive the new owner's data together with the serial numbers of the test equipment/ components and share this data with GESTRA AG if so requested.

Alternatively, the vendor may also transmit this data to GESTRA AG, so that GESTRA, as the manufacturer, can take on management of the data in question.